

Note de service

- Destinataire :** Tous les employés et gestionnaires en situation de double emploi
- Expéditeur :** Gérald Pierson
Directeur adjoint, Main-d'œuvre et systèmes d'information RH
- Date :** 3 décembre 2024
- Objet :** Période de transition pour les personnes en situation de double emploi
-

Pour faire suite au communiqué de Santé Québec du 20 novembre dernier, veuillez noter que pour toutes les personnes salariées qui occupent deux emplois dans plus d'un établissement du réseau de la santé et des services sociaux intégrés à Santé Québec, la période de transition menant vers un choix est prolongée jusqu'au 1er décembre 2025 et ne pourra se poursuivre au-delà de cette date.

L'ensemble des employés impactés ont déjà reçu un avis comparable par courriel.

Lien du communiqué de Santé Québec :

<https://www.newswire.ca/fr/news-releases/periode-de-transition-pour-mieux-accompagner-les-employes-qui-occupent-deux-emplois-et-limiter-les-impacts-sur-les-usagers-et-le-personnel-du-reseau-830066437.html>

